

WAHLAUFRUF
zur
Europawahl am 9. Juni 2024

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am Sonntag, den 9. Juni 2024, finden die Europawahlen statt. Rund 350 Millionen Menschen wählen in 27 Staaten die 720 Abgeordneten für das Europäische Parlament. 96 davon werden aus Deutschland kommen.

Erstmals können in der Bundesrepublik Deutschland auch 16jährige ihre Stimme abgeben. In Ahnatal sind für die Europawahlen 2024 über 6.600 Bürgerinnen und Bürger wahlberechtigt. Jede*r von ihnen hat am 9. Juni die Möglichkeit, mit seiner/ihrer Stimme den politischen Weg Europas mitzugestalten.

Eine Demokratie lebt durch die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger. Ein wichtiger Schritt, den politischen Weg Europas zu beeinflussen, ist die Ausübung des Wahlrechts.

Geöffnet sind die örtlichen Wahllokale von 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr. Viele Wahlberechtigte in Ahnatal haben im Vorfeld bereits die Wahlmöglichkeit per Briefwahl in Anspruch genommen.

Die letzte Briefwahlmöglichkeit im Rathaus, ist am Freitag, den 7. Juni 2024 von 08:30 - 12:00 und 14:00 - 18:00 Uhr. Die Beantragung von Briefwahlunterlagen ist in Einzelfällen (z. B. nachgewiesene plötzliche Erkrankung) noch bis zum Wahlsonntag, 15:00 Uhr möglich.

Jede Stimme für demokratische Bewerber*innen ist eine Stimme für die Demokratie. Demokratie ist keine Selbstverständlichkeit, sondern eine wertvolle Errungenschaft, für die Generationen von Menschen gekämpft haben und die wir uns aktiv bewahren müssen. Jede Stimme zählt für Toleranz, Vielfalt und Zusammenhalt.

Ich bitte Sie daher: Nutzen Sie Ihr demokratisches Recht zur Wahl und geben Sie Ihre Stimme ab!

Ihr

Stephan Hänes
Bürgermeister